

Bayern-Fans bleiben am Ball

Bad Griesbach. Keine Winterpause gönnt sich der FC-Bayern-Fanclub „Pomperlbuam“. Auch in der fußballlosen Zeit gibt es ein buntes Programm.

Am kommenden Sonntag geht es nach Bischofshofen zum letzten Springen der Vierschanzentournee. Bereits um 9 Uhr ist Abfahrt in Aunham. Zwei Wochen später reisen die Anhänger des deutschen Fußballrekordmeisters zum Winterausflug mit Rodeln und Wandern in den Bayerischen Wald. Start ist um 10 Uhr in Aunham, Rückkehr gegen 16.30 Uhr. Anmeldung jeweils bei Manfred Wagner, ☎ 08532/3378. Am Samstag, 26. Januar, ist die Fußball-Winterpause zu Ende, wenn das Derby gegen den TSV 1860 in der Allianz-Arena steigt. Um 10.30 Uhr geht es von Karpfham aus nach Fröttmanning zum ultimativen Test der Bayern vor der Rückrunde.

Inzwischen stehen die letzten fünf Fanclubs fest, die 2008 auf ein Spiel gegen Toni, Klose, Ribery und Co. hoffen können. Einmal im Jahr tritt der FCB gegen eine seiner Fangemeinden an. „Und unter den letzten fünf sind die ‚Pomperlbuam‘ aus Bad Griesbach“, freut sich Manfred Wagner. In den nächsten Wochen soll sich entscheiden, ob das Team von Ottmar Hitzfeld in die Rottaler Kur- und Golfstadt kommt. – chr